



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

10/12/22

Sección:

LA ROJA

Página:

11

El Gráfico

EN LA ANÁHUAC

Se echan a vecinos del mismo barrio

IGNACIO RAMÍREZ

A tan sólo unas cuerdas de distancia, dos hombres fueron asesinados en la Colonia Anáhuac en menos de doce horas, en perímetro de la Alcaldía Miguel Hidalgo.

El primer hecho ocurrió cerca de las 19:48 horas del jueves en el cruce de Laguna de Términos y Lago Zirahuen, donde Fernando Nava Martínez, de 28 años, recibió disparos en el abdomen y aunque fue llevado al hospital murió.

“Las autoridades indagan un ajuste de cuentas.

Lesión por proyectil de arma de fuego en abdomen y muslo de la pierna izquierda, minutos más tarde, el médico tratante informó que había fallecido”, se informó.

Mientras que por la madrugada un asalto mayor que se encontraba en su auto fue baleado por un sujeto, en el Callejón Eucalipto y Lago Onega.

Fecha:

10/12/22.

Sección:

policia.

Página:

9/11 11

 LA PRENSA

¡CURVA MORTAL!

**MUERE MOTOCICLISTA AL
DERRAPAR Y ESTRELLARSE
CONTRA UN ÁRBOL, EN EL
ANILLO PERIFÉRICO EN
XOCHIMILCO**

PARQUE ECOLÓGICO XOCHIMILCO

Derrapón mortal

RAÚL HERNÁNDEZ

El motociclista chocó contra un árbol tras medir mal una curva; su cabeza se impactó en el tronco, despedazando el casco, el cual salió volando

Un retorno sin señalización, ubicado sobre Anillo Periférico, cobró una vida más, luego de que un motociclista muriera tras chocar contra un árbol al entrar a la pronunciada curva, ubicada a la altura del Parque Ecológico Xochimilco, en la alcaldía del mismo nombre.

El conductor del potro de acero, quien se desplazaba con rumbo hacia el norte, aparentemente midió mal la curva y golpeó con la llanta delantera la guarnición

Tras recibir el fuerte golpe y romper la parte izquierda de una cruz blanca de metal, hecha con alambión, que había sido colocada a centímetros del tronco en memoria de otro hombre que falleció en el lugar, el biker quedó tendido bocarriba

del camellón que divide ambos sentidos de la vialidad, metros antes de llegar al cruce con Canal de Chalco, derrapando sobre su costado derecho.

A unos metros de él, se encontraba un árbol con un tronco de aproximadamente

unos 40 centímetros de diámetro, contra el cual impactó su cabeza, despedazando el casco negro que llevaba puesto, mismo que salió volando.

Tras recibir el fuerte golpe y romper la parte izquierda de una cruz blanca de metal, hecha con alambión, que había sido colocada a centímetros del tronco en memoria de otro hombre falleció en el lugar, el biker quedó tendido bocarriba, inconsciente.

Tras lo ocurrido aproximadamente a las 7:00 horas de este viernes, elemen-



tos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos nada pudieron hacer para reanimar al sujeto de aproximadamente 30 años. La moto marca Italika tipo 250Z, en color gris con negro y vivos fluorescentes, quedó a unos metros del cuerpo con restos de tierra y pasto en el costado derecho del manubrio.

"DEBERÍAN PONER UN SEÑALAMIENTO"

"Nosotros vimos ya cuando el cuerpo estaba ahí tendido. Yo digo que se confunden, creen que es la continuación de la vialidad para subir hacia el puente y no se esperan la curva tan cerrada", dijo un empleado del sistema de limpia de la CDMX, mientras barría y levantaba hojas secas y basura, cerca del lugar de los hechos.

"Deberían poner un señalamiento para evitar estos accidentes. Hace poco se mató otro motociclista ahí mismo", señaló el hombre que vestía un desgastado uniforme en color verde, con reflejantes grises, refiriéndose a una segunda cruz fechada el día 3 de octubre del año en curso, dedicada a "Kyke", quien falleció a los 29 años.

Dos hombres y una mujer, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al lugar alrededor de las 9:00 horas, a bordo de un vehículo oficial.

Luego de tomar medidas y levantar los indicios, procedieron a levantar el cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente, sin que ninguna persona se presentara a reconocerlo.

ACCIDENTE EN PERIFÉRICO

Muere otro biker por un derrape

LUIS BARRERA / LA PRENSA

RAÚL HERNÁNDEZ

La Prensa

La principal causa de muerte de quienes manejan motocicletas en la ciudad son los derrapes

Un día después de que motociclistas y la Secretaría de Movilidad (Semovi) acordaron acciones para garantizar la seguridad de los motociclistas, un biker murió tras derraparse en un retorno sin señalización en Anillo Periférico.

El conductor de la unidad, quien se desplazaba con rumbo hacia el norte, aparentemente midió mal la curva y golpeó con la llanta delantera la guarnición del camellón que divide ambos sentidos de la vialidad, metros antes de llegar al cruce con Canal de Chalco, derrapando sobre su costado derecho.

A unos metros de él, se encontraba un árbol con un tronco de aproximadamente unos 40 centímetros de diámetro, contra el que impactó su cabeza, despedazando el casco negro que llevaba puesto, mismo que salió volando.

Tras recibir el fuerte golpe y romper la parte izquierda de una cruz blanca de metal, hecha con alambro, que había sido colocada a centímetros del tronco en memoria de otro hombre falleció en el lugar, el biker quedó tendido boca arriba, inconsciente.



Otros conductores se quejaron por la falta de señalamientos en esta vía

Tras lo ocurrido aproximadamente a las 7:00 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos nada pudieron hacer para reanimar al sujeto de aproximadamente 30 años. La moto marca Italka tipo 250Z, en color gris con negro y vivos fluorescentes, quedó a unos metros del cuerpo.

"Nosotros vimos ya cuando el cuerpo estaba ahí tendido. Yo digo que se confunden, creen que es la continuación de la vialidad para subir hacia el puente y no se

La Semovi y bikers acordaron cursos gratuitos y garantizar la calidad de cascos y neumáticos

esperan la curva tan cerrada", dijo un empleado del sistema de limpia de la CdMx.

"Deberían poner un señalamiento para evitar estos accidentes. Hace poco se mató otro motociclista ahí mismo", señaló el hombre refiriéndose a una segunda cruz fechada con el día 3 de octubre del año en curso, dedicada a Luis Enrique "Kyke", quien falleció a los 29 años.

Fecha:

10/12/22

Sección:

LA ROJA

Página:

849

1

El Gráfico



MOTOCICLISTA PASA A OTRO MUNDO

¡DE PANZAZO!

Madruga la muerte y se lleva a un biker cuando iba sobre el Periférico, frente al Parque Ecológico de Xochimilco

IGNACIO RAMÍREZ

Tras perder el control de su motocicleta y derrapar sobre el Periférico Sur, un hombre salió proyectado contra el césped del camellón y murió tras golpearse con un árbol y caer de "panzazo", en los límites de las alcaldías Xochimilco y Tlalpan.

Alrededor de las 6:00 horas del viernes, el motorista de aproximadamente 35 años chocó en el retorno del Periférico, a la altura del Parque Ecológico de Xochimilco, provocando que la motocicleta saliera "volando" cerca de 12 metros.

Alertados por automovilistas que circulaban por la zona, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron para atender la emergencia, también se presentaron paramédicos, quienes nada pudieron hacer por el herido.

"Al lugar arribaron paramédicos que tras valorar al lesionado fue diagnosticado sin signos vitales, por lo que de acuerdo a los lineamientos, acordonaron el área", informó la Policía capitalina.

IBA AL CANAL. El motorista circulaba sobre dicha arteria con

rumbo al Canal de Chalco cuando perdió el control de su vehículo; las autoridades revisan cámaras de seguridad en la zona para saber si hubo algún otro vehículo involucrado en el percance.

Después de que los rescatistas confirmaron el deceso, el cuerpo fue cubierto con una sábana azul y el área fue delimitada para que los Servicios Periciales practicasen las diligencias iniciales del caso.

Cuatro horas más tarde, alrededor de las 10:00 horas, los peritos concluyeron la recopilación de evidencia y retiraron el cadáver junto con sus pertenencias, sin que se proporcionara su identidad.

La Policía no reportó personas detenidas y la Fiscalía capitalina inició un expediente para esclarecer las condiciones de la muerte del motociclista.

EL DATO

HABITUAL

El sitio donde ocurrió el accidente es conocido por los conductores como un punto peligroso, aparentemente, debido a la falta de señalamientos.

Fecha:

10/12/22

Sección:

JARA

Página:

8

“
Personal de la SSC tomó conocimiento y canalizó los servicios de emergencia derivado de un motociclista derrapado en Anillo Periférico”.

Policía

PARQUE ECOLÓGICO DE XOCHIMILCO

ECHEN PAJA

MUERE SOBRE EL PASTO DEL CAMELLÓN EN EL RETORNO A VAQUERITOS DEL PERI

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Pese a portar casco, un motociclista falleció luego de perder el control de su moto en Periférico Oriente.

Alrededor de las 6:00 horas, el hombre, de 35 años aproximados, avanzaba a alta velocidad sobre la vía primaria con dirección hacia Canal de Chalco a bordo de una moto Italika 250 Z, placas 3H6RV, de la Ciudad de México.

Aparentemente intentó tomar el retorno hacia la Glorieta de Vaqueritos, a la altura del Parque Ecológico de Xochimilco, en la Colonia del mismo nombre, pero perdió el control impactando con la guarnición.

Esto ocasionó que saliera proyectado varios metros para finalmente azotar su cabeza contra en el pasto del came-

llón central.

Por la fuerza del golpe, el casco se separó de su cabeza y terminó a unos cuantos metros del cuerpo del hombre que vestía jeans y sudadera roja.

Sobre el camellón central se apreciaba la moto tirada, un par de metros más el cuerpo, que fue cubierto con una sábana azul por policías y más adelante, el casco al cual se le había separado la visera.

El área fue asegurada por policías de Sector Cuernavaca y policías de Tránsito.

Fue hasta las 10:00 horas que los peritos retiraron el cuerpo junto con sus pertenencias, mientras que la moto fue subida a una camioneta de la policía.

El hombre permaneció en calidad de desconocido, pese a que portaba una mochila con pertenencias.

188

motociclistas

han fallecido por accidentes viales en el Valle de México este 2022

Fecha:

10/12/22

Sección:

LA ROJA

Página:

P.P. y P. 8

El Gráfico

EMBARRAN PALO



32417



**PAREJA MUERE AL IMPACTARSE
CONTRA UN ÁRBOL EN CALZADA
ZARAGOZA. VADOS PROVOCARON QUE EL
CONDUCTOR PERDIERA EL CONTROL. PÁG. 8**

SOBRE LA IGNACIO ZARAGOZA

Mueren estrellados
contra el tronco

IGNACIO RAMÍREZ

Una pareja que viajaba en un auto compacto murió después de que el conductor perdiera el control y chocará contra un árbol del camellón de la Calzada Ignacio Zaragoza, en Iztapalapa.

El accidente ocurrió cerca de las 22:00 horas del jueves cuando las víctimas viajaban en un auto VW Jetta guinda, placas PAA6951, a la altura de la calle Manuel Carrión y Rubio, en la Colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla.

El hombre y la mujer, de entre 40 y 50 años, circulaban rumbo al centro de la Ciudad de México, aparentemente el conductor perdió el control del vehículo por los vados en la zona.

Sobre el pavimento quedaron las huellas del intento de frenado antes de que la guarnición de concreto provocara la volcadura sobre el camellón que divide los carriles centrales de los laterales.

Las volteretas que el auto dio sólo pudieron ser detenidas por un árbol, donde la pareja terminó prensada entre los fierros y el tronco.

Agentes preventivos del Sector Oasis acudieron a verificar el reporte y pidieron una ambulancia, pero cuando los rescatistas valoraron a las dos personas, ya habían muerto por múltiples fracturas.

Con ayuda de equipo especial, los bomberos extrajeron los cuerpos para que los peritos los llevaran a la morgue como desconocidos.



EL DATO

ONDULADA
Debido a una falla geológica, ese tramo de la Calzada Ignacio Zaragoza presenta vados que provocan accidentes con frecuencia.

MATAN A TAXISTA TOLERADO EN XOCHIMILCO

LE PONEN LA SANTA CRUZ

Sicarios en moto persiguen y asesinan a un don que conducía su taxi en calles de Xochimilco

IGNACIO RAMÍREZ

Eduardo fue asesinado a bordo de su taxi en calles del pueblo de Santa Cruz Acalpixca, en la Alcaldía Xochimilco.

La noche del jueves, el hombre de 49 años de edad, circulaba en su vehículo Nissan Tsuru blanco, sin placas de circulación y con permiso provisional, cuando dos sujetos en motocicleta le dispararon.

"Vecinos en el lugar mencionaron que los responsables, eran dos sujetos que se dieron a la fuga a bordo de una motocicleta color blanco con negro, con dirección a Circuito Panamericano", detallan los informes policiales.

Tras los disparos el conductor se impactó contra la fachada de un domicilio en el cruce de Acolco y 20 de Noviembre. Cuando los agentes del Sector Tepepan acudieron al lugar encontraron al hombre sin vida en el asiento del conductor.

Aunque paramédicos acudieron a valorarlo diagnosticaron su muerte por los balazos que recibió en el cuello. Al lugar también se presentó la esposa del occiso, María Guadalupe, de 43 años, quien lo reconoció como Eduardo Carrasquedo López que tenía trabajaba en la Base "Cuahilamas".

"También informa que no sabe si tenía enemigos, solo mencionó que hoy como todos los días salió a trabajar", reportaron los primeros respondientes.

La Fiscalía capitalina investiga las causas del homicidio.

EL DATO

PRESUNCION. Las autoridades indagan el ataque bajo la hipótesis de ejecución relacionada con el narcomenudeo o extorsión.

Fecha:

10/12/22.

Sección:

Seguridad.

Página:

4

metro

Hasta que la muerte nos...

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- El Jetta rojo en el que viajaba una pareja, quedó "abrazando" un árbol, causando que murieran prensados entre los fierros.

El accidente se registró sobre la Calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la calle Manuel Carrón y Rubio, en la Colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla de Iztapalapa, alrededor de las 21:30 horas de la noche del jueves.

Sobre el asfalto quedaron las marcas de las llantas que mostraban como el vehículo intentó frenar, las cuales recorrían desde el carril de alta hasta el de baja.

El rastro terminaba justo en la guarnición del camellón que divide carriles centrales de laterales.

Ahí, el auto golpeó con el concreto y comenzó volcar sobre el camellón un par de metros, hasta que un árbol detuvo su camino.

A bordo, viajaban una mujer y un hombre de 40 a 45 años, quienes quedaron prensados en los asientos delanteros contra el sujeto forestal y los fierros del vehículo que quedó irreconocible.



■ La pareja permaneció en calidad de desconocida.



■ Tras liberar los cuerpos, fueron subidos a la camioneta fúnebre.

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Mueren prensados

NOEL F. ALVARADO

Un hombre y una mujer perecen dentro de su automóvil Volkswagen Jetta tras chocar contra un árbol sobre calzada de Zaragoza

Alcohol y exceso de velocidad no se llevan. En las primeras horas de este viernes quedó demostrado luego que un hombre y una mujer murieron prensados dentro de su automóvil Volkswagen Jetta tras chocar contra un árbol sobre calzada de Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa.

Los hechos ocurrieron a la altura de la calle Manuel Carrión y Rubio en la colonia Santa Martha Acatitla. De acuerdo a los reportes, el auto de color vino salió de la carretera y se impactó en contra de los árboles. Al punto, arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX.**

Tras el levantamiento del cuerpo por parte de elementos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, se realizaron labores con una grúa para remover el vehículo color rojo totalmente deshecho donde los paramédicos declararon a la pareja sin signos vitales.

El lugar fue acordonado varias horas por oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital lo que provocó un caos sobre la avenida con rumbo al Estado de Puebla. Minutos después arribaron peritos de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales adscritos a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes hicieron el traslado de los cuerpos al anfiteatro correspondiente.



Se realizaron labores con una grúa para remover el vehículo color rojo
/FOTOS: GUILLERMO PANTOJA





MOTOSICARIOS ASESINAN A BALAZOS A AUTOMOVILISTA EN LA COLONIA AHUEHUETES ANÁHUAC

ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO

Ejecutado a balazos

RAÚL HERNÁNDEZ

Presuntamente fue ultimado por sujetos a bordo de una motocicleta, mientras se encontraba dentro de un auto en calles de la colonia Ahuehuetes

Un hombre fue ejecutado a balazos presuntamente por sujetos a bordo de una motocicleta, mientras se encontraba a bordo de un automóvil en calles de la colonia Ahuehue-

tes Anáhuac, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo.

De acuerdo con los primeros reportes, vecinos del Callejón Eucalipto, escucharon varias detonaciones por arma de fuego, provenientes de la esquina con Callejón de la Luz, aproximadamente a las 04:00 horas de este viernes.

Al salir a enterarse de lo que había ocurrido, encontraron el cuerpo de un hombre desvanecido tras el volante del vehículo marca Kia tipo Forte, en color gris plata, mismo que se encontraba estacionado a un costado de la acera.

Los paramédicos solo pudieron certificar el fallecimiento del masculino, pues terminó muerto casi al instante

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se presentaron al sitio y luego de corroborar que el sujeto se encontraba herido, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos que atendieron el reporte, únicamente pudieron certificar el fallecimiento del masculino, pues tras recibir varios impactos de bala en diferentes partes del cuerpo, terminó muerto casi instantáneamente.

De acuerdo con versión de testigos, en la zona existen varios puntos de venta de droga, por lo cual se sospecha que el cri-

men pudiera estar relacionado con un ajuste de cuentas por narcomenudeo.

El perímetro permaneció acordonado en espera de los servicios periciales, mientras que los elementos policiacos desplegaron un operativo para intentar ubicar a los presuntos agresores, quienes huyeron a bordo de una motocicleta con características desconocidas. Un par de horas más tarde, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a levantar el cadáver de quien no se reveló la identidad, para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.



Vecinos encontraron el cuerpo de un hombre desvanecido tras el volante del vehículo marca Kia tipo Forte, en color gris plata
/GUILLERMO PANTOJA



Se registra incendio en el Mercado Jamaica

RAÚL HERNÁNDEZ

Un incendio registrado al interior del Mercado Jamaica, ubicado en la colonia del mismo nombre, perteneciente a la alcaldía Venustiano Carranza, provocó una intensa movilización de los cuerpos de emergencia de la CDMX, sin que se reportaran personas lesionadas.

Aproximadamente a las 22:00 horas de este jueves, las llamas comenzaron a consumir productos que se encontraban al interior de los locales 858 y 859, entre ellos piñatas, juguetes, plantas de ornato y adornos navideños, causando preocupación entre los locatarios.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, así como integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos y de Protección Civil de la capital, acudieron a atender la emergencia, a fin de salvaguardar la integridad de comerciantes y clientes y de sofocar el fuego.

Los vulcanos ingresaron por la puerta 4, ubicada entre avenida Congreso de la Unión y Eje 3 Sur, avenida Morelos y en aproximadamente 10 minutos la emergencia fue controlada.



Las llamas consumieron productos que se encontraban al interior de los locales 858 y 859 /FOTOS: CORTESÍA